

<b>EL MERCURIO CUERPO A (STGO-CHILE)</b>			
6.18x11.54	4	Pág. 2	
14.08.2003	2818498-0		

8 4 9 8

## Lamentable omisión

Señor Director:

En el discurso en que presentara su propuesta sobre DD.HH., el Presidente incurrió en una lamentable omisión. En efecto, de la Comisión Verdad y Reconciliación (Comisión Rettig) se saltó a la Mesa de Diálogo, olvidándose de la existencia —durante cuatro años— de la Corporación Nacional de Reparación y Reconciliación, institución creada por el Estado y encargada de concretar las recomendaciones de su antecesora, la mencionada Comisión Rettig.

Más lamentable aún es constatar que ya en el informe final entregado —en el año 1996— al Presidente Eduardo Frei, la corporación, en su punto IV, propuso el "establecimiento de una institución nacional de promoción y protección de los derechos humanos", cuya función central sería "contribuir a la configuración y consolidación de una cultura y de un sistema institucional en que se respete y promueva el ejercicio efectivo de los derechos humanos". Qué distinto habría sido todo si los responsables de la época hubiesen recogido estas y otras propuestas hechas llegar hace isiete años! y no las hubiesen tirado al tacho de la basura.

PATRICIO GAJARDO DÍAZ